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Mauro Tempesta  
 
Alla  Sindaco 
Valentina Vadi  

 

 

MOZIONE 

Oggetto: “Mandato al sindaco,  a richiedere periodicamente sia all’Azienda USL Toscana Sud 

Est sia a Publiacqua S.p.A. analisi puntuali dell’ ”acqua del sindaco” e a rendere  

pubbliche  sul  proprio sito tutte le analisi effettuate con cadenza trimestrale. 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE DI SAN GIOVANNI VALDARNO 

 

Visto 

Il Protocollo d’intesa fra Publiacqua Spa ed il  Comune  di Sa Giovanni  Valdarno  per 

l'attuazione di un progetto riguardante la valorizzazione dell’acqua del rubinetto attraverso la 

fornitura di borracce in alluminio alle classi prime delle Scuole Primarie di primo grado presenti 

sul territorio a cura di  Publiacqua Spa 

 

Visto 

che Publiacqua , promuove  questa iniziativa denominata  “L’acqua del sindaco” , al fine di 

avere un ruolo attivo nella valorizzazione del “Plastic free”, a tutela dell’ambiente, e vuole 

enfatizzare la propria campagna dell’acqua buona, controllata e sicura nelle Scuole Primarie di 

primo grado presenti nel territorio dell’AATO 3 Medio Valdarno; 

in considerazione del fatto  

 che      Il nostro Paese, in rapporto al numero di abitanti, è diventato il terzo consumatore al 

mondo di acque in bottiglia;   

e che      il  consumo di acqua confezionata in Italia è altissimo, arrivando a toccare i 206 litri 

annui pro-capite (dati Censis). Oggi sono 49 milioni gli italiani che bevono acqua in bottiglia: 8 

milioni in più rispetto a 20 anni fa  



  
  Gruppo Consiliare  
 

 

 

L’iniziativa “L’acqua del sindaco” nelle scuole del nostro comune non può che trovare il nostro 

consenso al fine di  sensibilizzare gli alunni ( e attraverso gli alunni le famiglie) per ridurre 

l’utilizzo di materiali usa e getta in plastica e valorizzare l’uso del liquido che scorre dai 

rubinetti. 

Ma in  considerazione del fatto  

che   l’idea di utilizzare meno plastica per pesare meno sul nostro Pianeta spingerebbe tante 

persone ad abbandonare l’acqua in bottiglia, ma è opinione diffusa che quella che scorre nelle 

tubature di casa non sia altrettanto sicura. 

e che  prima di permettere ai propri  figli di bere l’ ”acqua del sindaco” del rubinetto, è 

necessario dare qualche garanzia in più che provi che ciò che facciamo bere ai nostri figli  non 

solo non è nocivo per la salute ma è anche di buona  qualità . 

 Valutato  che  

 i report di ARPAT riportano forti criticità nelle fonti di approvvigionamento  di acqua potabile, 

e  che  

sul sito di Publiacqua le informazioni date sono solo parziali e spesso non aggiornate 

semestralmente, come la normativa prevede (in data 2 settembre 2019 il sito di Publiacqua 

riportava per il nostro comune ancora e analisi del secondo semestre del 2018). 

Considerato che  

la trasparenza delle informazioni in merito alla qualità dell’acqua sia un elemento 

imprescindibile e che possa anche servire a valorizzare l’uso del liquido che scorre dai 

rubinetti.   

Crediamo che  

sia basilare  in contemporanea a questa iniziativa che il comune si attivi a informare e 

pubblicare sul  proprio sito,  tutte le informazioni  necessarie per il corretto uso dell’acqua del 

sindaco e tutte le  analisi effettuate  sull’acqua con cadenza trimestrale 



  
  Gruppo Consiliare  
 

Pertanto  visto e considerato tutto ciò   

IL CONSIGLIO COMUNALE DI SAN GIOVANNI VALDARNO 

IMPEGNA E  DÀ MANDATO AL SINDACO 

 

1) Di attivarsi per richiedere puntualmente sia all’Azienda USL Toscana Sud Est sia a 

Publiacqua S.p.A. : 

1a)   Il piano operativo dei controlli previsti dal D.Lgs.31/02 sull’acqua destinata al 

consumo umano e distribuita attraverso acquedotto nel nostro  comune, con 

suddivisione tra analisi  di routine e di verifica con i relativi parametri campionati 

e analizzati. Compreso il controllo dei fontanelli di Alta Qualità. 

1b)   Copia di tutte le analisi effettuate trimestralmente e che venga data un 

informazione puntuale alla cittadinanza se si verificano dei fuori norma  

 

2) a rendere  pubbliche  sul  proprio sito tutte queste analisi effettuate con cadenza 

trimestrale compreso i controlli  dei fontanelli di Alta Qualità. 

 

                                                                                          il Gruppo Consiliare  

                                                                                 “LISTE CIVICHE SANGIOVANNESI” 

 

S. Giovanni V.no  06/09/2019                                           

 


